## **PROVINCES**

provinces.union@sonapresse.com

### A Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : LE PDS EN SOUTIEN AUX ÉLÈVES EN DÉTRESSE DU LYCÉE THURIAF-BANTSANTSA



UNE délégation du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) a été accueillie dernièrement au lycée Thuriaf-Bantsantsa, par son proviseur, Virginie Nfono Nguema. Au même moment, à l'extérieur, des hurlements des apprenants brisent le silence. Ce qu'un ancien élève renvoyé de l'établissement venait d'être neutralisé par ses ex-camarades. L'infortuné, la main dans le sac, essayait, sous la menace d'une arme blanche, d'extorquer le portable d'une jeune fille. Un incident vite clos à l'arrivée de la force publique. La cérémonie pouvait débuter. Les émissaires de Me Séraphin Ndaot Rembogo, leader du PDS avaient mission de remettre au service social de ce lycée qui compte 6055 apprenants, des médicaments, des produits alimentaires non périssables, des calculatrices scientifiques, etc. Une réponse positive à la demande formulée quelques jours plus tôt par Pamela Maroga, responsable de ce service social qui, à l'en croire, reçoit entre 40 et 50 cas sociaux par jour. Elle a remercié Jean-Blaise Nguimbi, vice-président du PDS, qu'accompagnait Colette Madoungou, conseiller du président du PDS en charge des Organisations associatives.

#### PORT-GENTIL : BLANDINE PEMBA REÇOIT L'AIDE DES ARTISTES



**ARTISTE** compositrice, notre compatriote Blandine Pemba a été victime, ces derniers mois, de plusieurs événements malheureux. Pour lui apporter un soutien moral et matériel, plusieurs artistes gabonais, sous la conduite d'Annie Flore Batsielilys, étaient à son chevet samedi dernier. Ils y ont organisé un concert pour lui venir en aide. Blandine Pemba avait été foudroyée par un accident vasculaire cérébral (AVC) qui l'a paralysée pendant longtemps. Puis elle a perdu son fils avant d'être victime d'un incendie qui a coûté la vie à ses deux neveux. Pour Annie Flore Batsielilys, ce concert avait un sens profond: "On ne pouvait pas rester insensible à la détresse qui frappe Blandine. Notre ambition est de se mettre au service des autres pour leur développement, en formant une chaîne de solidarité", a-t-elle confié. Des moments que la bénéficiaire estime inoubliables. "Pour moi, c'est une résurrection, car je sors de loin. Merci pour les valeurs d'amour que les compatriotes témoignent à mon endroit", a-t-elle dit, les yeux larmoyants.

RAD & SYM

# Haut-Ogooué: la route Franceville-Okondja perturbée



Une vue de la route coupée entre Lékori et Opoungou ,en allant vers Okondja.

Nadège ONTOUNOU Franceville/Gabon

EPUIS le 19 novembre dernier, le trafic routier entre Franceville et Okondja est perturbé à cause de l'effondrement de la chaussée sur la Nationale 7, entre le district de Lekori et le village Opoungou, dans le département de la Sébé-Brikolo.

Selon des informations recueillies auprès du directeur provincial des Travaux publics (TP), André Richard Ololo, cet effondrement est dû aux intempéries de ces derniers temps. Pour aider les populations locales, les transporteurs ont choisi de faire le relais. Ceux venant de Franceville et d'Okondja déchargent les passagers au lieu de l'effondrement. Ces derniers traversent par une piste de déviation à pieds et montent dans les bus de leur destination. Par contre, les automobilistes particuliers ne peuvent rallier ni Okondja, ni Franceville.

Vu la gravité de la situation, la direction provinciale des TP aménage actuellement une déviation, mais les pluies incessantes ralentissent les travaux. Cette solution provisoire permet déjà aux gros-porteurs transportant les vivres, le gaz butane et autres marchandises de rallier Franceville. Une fois que les travaux de déviation exécutés par la subdivision des TP d'Okondja seront terminés, la voie sera ouverte à tous les automobilistes, "mais le rétablissement du tronçon reste la solution adéquate", a souligné le DP des TP.

Dans le canton Mouniandzi, c'est la route Okondja-Tebé nouvellement réhabilitée sur 100 km en passant par Odjala qui est interdite de circulation. En effet, un gros arbre récemment tombé au travers de la voie bloque tout trafic routier. "Mais l'équipe technique de MN Industrie a pris des dispositions", rassure son directeur technique, Joachim Atadi Ngari.

# Oyem/EEG: le président en tournée pastorale

**E.EBANG MVE** Oyem/Gabon

E nouveau président de l'Église évangélique du Gabon (EEG), révérend Louis-Sylvain Allogo Engo, a entamé depuis quelques jours une tournée pastorale dans les différentes régions synodales du pays. Après les régions de l'Ogooué-Estuaire, le pasteur président et sa délégation séjournent depuis le 28 novembre dans la Région synodale du Woleu-Ntem, son fief ecclésiastique natal.

À Oyem, le révérend Louis-Sylvain Allogo Engo a reçu un accueil chaleureux à la paroisse de l'unité (CCO) d'Oyem, par des fidèles et choristes de la paroisse. Des moments de communion agrémentés par une belle prestation des femmes de l'Union chrétienne des femmes de l'église évangélique du Gabon (UC-FEEG). À cette occasion, le ministre de Dieu a décliné les grands



Le président de l'église évangélique du Gabon.

axes de sa mission évangélique pour les 4 prochaines années à la tête de l'EEG. Un mandat qu'il place sous le thème de "La foi et les actes", selon Saint Jacques 3 (14-20). Invitant alors les fidèles de l'EEG à l'unité, à l'amour et à l'implication de tous, pour accomplir l'œuvre de Dieu.

"Il faut que chacun de vous se dope d'audace, en se faisant violence pour dire que seul Christ

passe dans son Église. On ne peut pas être plus fort que Jésus dans sa maison. Il y a lieu que chacun de nous se sache serviteur de Dieu, car nous sommes tous ses serviteurs", a indiqué le révérend Allogo Engo.

Pour mener à bien sa mission, le prélat a exhorté le peuple chrétien à taire les divisions, la jalousie et les mauvais actes susceptibles de porter atteinte à la vie de l'EEG.